



Gemeinde
Erstfeld

Einwohnergemeinde Erstfeld

Gotthardstrasse 99 | Postfach

6472 Erstfeld

041 882 01 30 | gemeindekanzlei@erstfeld.ch

Medienmitteilung Gemeinde Erstfeld, frei zur Veröffentlichung ab sofort

Am 14. Juni wird in Erstfeld wieder repariert

Am Samstag, 14. Juni, ist es wieder soweit: Wiederum findet in Erstfeld ein Repair-Café statt: Von 9.00 bis 13.00 Uhr können Sie Ihre Sachen ins Gemeindehaus bringen und dort gemeinsam mit Fachleuten aus den Bereichen Elektro/Haushalt sowie Textil kostenlos reparieren.

Für das Repair-Café vom 14. Juni 2025 konnte die Energiestadtkommission die Elektronik-Fachleute von hackerspace uri sowie zwei Textilfachfrauen gewinnen. So werden am 14. Juni im Mehrzweckraum des Gemeindehauses folgende Gegenstände repariert: Haushaltsgeräte (z.B. Haarföhne, Mixer), Textilien (Kleider, Vorhänge usw.), Elektro- und Elektronikgeräte sowie Lampen. Dank einem Nummernsystem muss niemand Schlange stehen. Die Wartezeit kann man sich in der Kaffeestube des SBB Historic Team Erstfeld vertreiben.

Das erste Repair-Café in Erstfeld hat im Frühling 2018 stattgefunden. Seit sieben Jahren wird in Erstfeld repariert. Liebgewonnene Gegenstände und Kleider können so weiter genutzt werden, und es wird weniger Abfall produziert. Letztes Jahr hat die Stiftung für Konsumentenschutz mitgeteilt, dass Repair-Cafés in allen Landesteilen in den letzten 10 Jahren über 50'000 Gegenstände vor dem Wegwerfen retten konnten. Seit über 20 Jahren existieren in Europa solche gemeinsamen Reparatur-Anlässe. Wir freuen uns, wenn Sie auch vorbeikommen!

Erstfeld, 2. Juni 2025



Bild: Flicken einer zerrissenen Jeans: Am Repair-Café in Erstfeld kann (fast) alles repariert werden.